

Manuel de la Fuente/ "Grupo Contadora aspirante" Anónimo. Diario Panorama, Maracaibo. 12 de Marzo del año 1984. (sp)

PANORAMA, Maracaibo, Martes 13 de Marzo de 1.984



La comisión que hoy inscribió al grupo Contadora para aspirar al premio Nobel de La Paz. De izquierda a derecha, el arquitecto Manuel de La Fuente; Germán Febres Chatain, dirigente de Pro Paz; el presidente del Bloque de Prensa Venezolano, Monseñor Bernardo Heredia; el Dip. Vladimir Gessen; el presidente de Cámaras Binacionales de la comunidad económica europea, Roberto Fornari, el presidente de la Corte Marcial, General Elio García Barrios; Alberto Valles, de Pro Paz y el futuro embajador de Noruega en Venezuela. (Foto: Luis Núñez).

## Grupo Contadora aspirante al Premio Nóbel de la Paz

### También vienen los Vice-Cancilleres de Polonia y Tailandia

CARACAS, 12 de Marzo.- El grupo Contadora fue inscrito hoy formalmente para aspirar al premio Nobel de La Paz 1984.

La inscripción fue hecha por un grupo de notables ante la Embajada de Noruega en un sencillo acto en el cual estuvo presente el futuro embajador de ese país en Venezuela.

La comisión de notables que postuló a Contadora para el premio Nobel de La Paz está integrada por el senador del MAS, Reinaldo Cervini; el presidente de la Corte Marcial y del Instituto Interamericano de Derecho Militar y de la Guerra, General Elio García Barrios; el presidente de Cámaras Binacionales de Comercio de la Comunidad Económica Europea, Roberto Fornari; el diputado del Movimiento Nueva Generación, Vladimir Gessen; el arquitecto del Monumento a La Paz, Manuel de La Fuente;

el presidente del Bloque de Prensa Venezolano, Monseñor Bernardo Heredia; Alberto Valdez y Germán Febres Chatain, directores ejecutivos del frente Pro-Paz, quienes inicialmente habían hecho la nominación de Contadora al premio hace más de un mes.

El propio Febres Chatain explicó que una vez fue aceptada la nominación al premio Nobel de La Paz, el único que concede Noruega pues todos los demás los otorga Suecia, debía procederse al acto de inscripción formal, tal como se cumplió hoy.

Señaló Febres su convicción en los grandes méritos que tiene el grupo Contadora, integrado por México, Colombia, Panamá y Venezuela, para aspirar a este reconocimiento internacional por sus grandes esfuerzos en pro de la paz de Centroamérica.